

GABRIELA TRAÑA SE CLASIFICÓ A LOS JUEGOS OLÍMPICOS DEL 2012



# DE BERLÍN A LONDRES



La atleta tiene una hermanera que juega voleibol. TOMADO DEL FACEBOOK DEL COCER

◆ **KAROL ESPINOZA ULLOA**  
kespozoa@lateja.co.cr

**El maratón** de Berlín 2011 jamás se borrará de la memoria de la alajuelense Gabriela Traña.

Además de lograr el mejor tiempo de su vida—2 horas, 38 minutos y 14 segundos— en los 42 kilómetros, Traña logró la marca que le permitió estar el año entrante en las Olimpiadas de Londres.

“Siempre es una felicidad clasificarse a una olimpiada”, dijo la nutricionista de 31 años, que visi-

tará por primera vez la capital inglesa.

El tiempo de Traña es un nuevo récord nacional y centroamericano. Bajó su propia marca por que el año pasado, en este mismo maratón, había hecho 2:43:44 y este año en el de París, 2:43:24.

**Espera más apoyo.** Gabriela participó en las Olimpiadas de Pekín 2008 gracias a una invitación recibida dos meses antes de la competencia, lo que no le permitió tener la preparación deseada.



Traña combina el deporte con su trabajo de nutricionista. TOMADO DEL FACEBOOK DEL COCER

Espera que esta vez la historia sea distinta pues logró el boleto con diez meses de anticipación.

“Queremos prepararnos para la búsqueda de recursos que permitan una mejor preparación; buscar apoyo, tener fogueos”, dijo.

Aunque estos son temas que maneja su entrenador, Juan Carlos Vega, dice la atleta que le gustaría entrenar fuera del país en enero o en febrero.

Traña recordó que el gusto por el atletismo le empezó en el colegio

y por eso desde ahora sueña con participar en una tercera olimpiada: la de Río de Janeiro 2016.

La tica regresa al país el miércoles para prepararse para los Panamericanos de Guadalajara, que empiezan el otro mes.